

1. D124 Sawhill 6h Rennen am 29.03.2025

Einladung zum Carrera Digital 124 GT 6h Rennen

Wir freuen uns über neue spannende Rennen an unserer neuen Location in Hamburg-Langenhorn. Die 6h, 10h und 24h Rennen am Sawhill 2.0 waren ja schon legendär, lasst uns daran anknüpfen!

Zugelassen sind alle Carrera 124 GTE und GT3 Modelle. Eigenlackierungen sind erwünscht. Jede Lackierung ist nur einmal zugelassen, bei gleicher Lackierung entscheidet der Zeitpunkt der Nennung.

Ein Team besteht aus 3 Fahrern (1 Fahrer und 1 Einsetzer gleichzeitig nötig!), es werden maximal 6 Teams zugelassen.

Nennschluss ist der 14.03.2025, bei Nennung bitte den Team-Namen, die Fahrernamen und das Fahrzeug angeben. Nennungen und eventuelle Fragen bitte an anmeldung@sawhill.de

Das Startgeld beträgt 40€ pro Team und ist nach Bestätigung des Startplatzes zu zahlen. PayPal an Freunde: pay@sawhill.de

Rennen Fahrzeit pro Fahrer mindestens 100 Minuten insgesamt, maximal 120 Minuten am Stück.

Jedes Team hat dauerhaft über die komplette Renndistanz für einen Einsetzer an der Bahn Sorge zu

tragen. Bei fehlendem Einsetzer behält sich die Rennleitung eine Zeitstrafe vor.

Wagen dürfen zum Reparieren nur an der Servicestelle von der Bahn genommen und wieder eingesetzt werden. Das Einsatzauto darf nur bei **irreparabler** Beschädigung (z. B. Chassisbruch) und nach Absprache mit der RL gewechselt werden. Die Antriebseinheit muss dabei während des Rennens unter Aufsicht umgebaut werden. Ein Rückwechsel ist verboten.

Ablauf: Samstag 29.03.2025 ab 09.00 Uhr Sawhill Langenhorn geöffnet.

09:30 Uhr Ausgabe der Leihmotoren und Auslosung der Reglerplätze Bis 12.00 Uhr Kennenlernen, Schnacken und freies Training für alle Teams

Ab 12.00 Uhr Wagenabnahme und Qualifying

Ab 13.00 Uhr Rennbeginn Rennende gegen 19.00 Uhr

Rennleitung: Tana, Kasu - Änderungen vorbehalten

Technisches Reglement: Siehe Sawhill D124 Reglement 2025 V1.2!

Hinterachsen Umbau kann für das Rennen gestellt werden, ebenso Kompletträder. **Silikonreifen** müssen zu Trainingsbeginn markiert und genutzt werden, um bei Rennstart auf einem Level zu funktionieren. Die Reifen verlieren ihren Peak nach ca. 30-45 Minuten

und bleiben dann dauerhaft auf einem gleichen Niveau.

Leibliches Reglement: Es wird recht leckeres, frisch gekochtes Essen geben. Ebenso wird der Kühlschrank gut

gefüllt sein. Bitte unterstützt unseren Club mit Euren gefüllten Bäuchen und unterstützt

damit den Fortbestand unseres Hobbys.